

DMS 2012

Beigesteuert von Michael Böhm
Dienstag, 7. Februar 2012

Zwei erste Plätze krönen einen erfolgreichen Deutschen Mannschaftswettbewerb Schwimmen (DMS) 2012. Ein eiskalter Wind fegte durch die Gelsenkirchener Straßen, als sich 19 Schwimmerinnen und 8 Schwimmer der SG SSF Marl-Hüls am vergangenen Sonntag (29.01.2012) bereits um 8:15 Uhr im Zentralbad Sportparadies trafen. Noch wusste niemand, wie erfolgreich der Wettkampftag für die drei Mannschaften werden würde. Alle Aktiven und ihre Betreuer einte jedoch der Wille, die Energie und Leistungsbereitschaft der erst seit einem halben Jahr in dieser Zusammensetzung trainierenden Teams zu beweisen.

Im vergangenen Jahr hatte die 1. Herrenmannschaft mit 11073 Punkten und einem fünften Platz in der höheren Bezirksliga den Verbleib verpasst und war in die Nordwestfalenklasse abgestiegen. Die 1. Damenmannschaft belegte in der Nordwestfalenklasse in 2011 mit 13280 Punkten den zweiten, die zweite Damenmannschaft mit 10318 den 11. Platz. In diesem Jahr waren 15 Vereine des Bezirks mit insgesamt 24 Mannschaften angetreten, wobei die SG SSF Marl-Hüls mit drei Mannschaften das größte Team stellte. Nach dem pünktlichen Start um 9:30 Uhr kämpften die anwesenden Vereine nicht nur mit aller sportlicher Energie auf den 6 Bahnen, sondern auch mit lautstarker Unterstützung, der gerade im Wasser befindlichen Kollegen, vom Beckenrand aus. Die ermutigenden Zurufe wurden vom Sound diverser Ratschen, Pfeifen und einer auf Dauer ziemlich nervenden Kuhglocke untermalt. Auch wenn die Aktiven der SG SSF Marl-Hüls über keine akustischen Verstärker verfügten, konnte sich das Ergebnis ihres hohen sportlichen Engagements sehen lassen. Die 1. Damenmannschaft (Antenbrink, Kristan, Löffler, Lück, Neugebauer, Trottenberg, Viegutz, Weber, Weilandt, Wöhle) belegte mit 12286 Punkten den ersten Platz und steigt damit verdient in die Bezirksliga auf. Auch die 2. Damenmannschaft (Achenbach, Böhmer, Kipp, Krenz, Osterholt, Pareick, Schmitz, Späker, Struckmann) konnte das Ergebnis des letzten Jahres toppen und erreichte mit 10632 Punkten den 8. Platz. Eine gute Platzierung im Mittelfeld, die nach dem Aufstieg der ersten Mannschaft in die Bezirksliga ausreichend Nachwuchspotenzial bereithält und auch 2013 eine gute Platzierung in der Bezirksklasse ermöglicht. Einen deutlichen Vorsprung von 1225 Punkten auf den Zweitplatzierten konnte die 1. Herrenmannschaft (Achenbach, Buretschek, Böhm, Böhmer, Kruse, Lissek, Pollmann, Wiemann) mit 12286 Punkten herausarbeiten. Der 1. Platz der Nordwestfalenklasse ist den Schwimmern schon einmal sicher. Ob es auch für einen Wiederaufstieg in die Bezirksliga reicht hängt davon ab, ob dort ein Platz frei wird. Nicht nur alle Aktiven, auch die Betreuer und der Trainer Mirko Bernhardt waren nach dem 7-stündigen Wettkampf mit den Ergebnissen sehr zufrieden. „Insgesamt hat der DMS-Wettkampf die drei Mannschaften noch näher zusammengebracht. Wir haben nach den vielen Neuzugängen im September 2011 jetzt wirklich ein TEAM!“ Neben den begeisternden Teamleistungen hebt Bernhardt jedoch auch einige Bestleistungen einzelner Schwimmer hervor. Katrin Kristan hat über 50 m Freistil 525 und Alexandra Lück über 200 m Freistil 522 Punkte erzielt. Nils Böhmer erschwamm über 100 m Freistil 534 Punkte und seit Dezember 2011 schon seine dritte neue Bestzeit über diese Strecke. Wir sind gespannt, was wir in den nächsten Wochen mit diesen Powerteam-Aktiven noch erleben werden und von welchen tollen Leistungen und Platzierungen wir auch weiterhin berichten können.